



MAHMOUD ZAYYAT/AFP/GETTY IMAGES

L'Iran est toujours la tête du serpent terroriste

Lorsque le monde regarde la prise de l'Afghanistan par les talibans, la prophétie biblique exige que nous restions concentrés sur la principale menace au Moyen-Orient.

- Brent Nagtegaal
- [06/01/2022](#)

Immédiatement après l'invasion de l'Afghanistan par l'Amérique en 2001, la *Trompette* a audacieusement prévu qu'il en résulterait une défaite absolue pour la seule superpuissance du monde. « Bien que les États-Unis veuillent éliminer le terrorisme et qu'ils deviennent beaucoup plus agressifs pour essayer de le faire, leurs efforts seront insuffisants », a écrit le directeur de la rédaction de la *Trompette*, Joel Hilliker. « Il n'a franchement pas l'envie nécessaire pour s'attaquer à l'énormité du problème ! »

L'effondrement stupéfiant de l'Afghanistan face aux talibans après la retraite mal conçue et éhontée de l'Amérique a prouvé que cette prévision était vraie.

Il y a certainement eu d'autres personnes au cours des deux dernières décennies qui ont progressivement considéré que la guerre en Afghanistan était ingagnable en raison de la stratégie défaillante des États-Unis. Pourtant, ce n'est pas la stratégie américaine qui a guidé nos prévisions, mais la prophétie biblique.

C'est pourquoi la *Trompette* a pu déclarer que cette guerre serait un échec avant qu'un seul soldat américain ne pose le pied sur le sol afghan. L'Amérique avait déjà gagné sa dernière guerre 50 ans auparavant, et l'Afghanistan ne serait pas différent.

Mais plus que de simplement prévoir la défaite de l'Amérique en Afghanistan, ce même article de la *Trompette* de 2001 a fait une autre prédiction étonnante—encore une fois, basée sur la prophétie biblique : « [N]ous pouvons voir sans équivoque que le serpent terroriste survivra à l'agression de l'Amérique—tête intacte, et plus fort que jamais. ... Ne vous y trompez pas : l'Iran est la tête du serpent ».

Comprenez la signification de cette déclaration : Au moment où la seule superpuissance du monde a envahi l'Afghanistan avec l'armement le plus sophistiqué jamais utilisé dans une guerre, nous avons prévu qu'à la fin de cette campagne ratée, non seulement le terrorisme islamique survivrait, mais que l'Iran, le principal parrain du terrorisme, en sortirait plus fort que jamais.

Cette prévision s'est-elle réalisée ?

Alors que le monde assiste à la défaite choquante des États-Unis face aux talibans, il convient de considérer, AVEC UNE URGENCE BIEN PLUS GRANDE, la résurgence du pouvoir du régime islamique en Iran.

Il ne s'agit pas de minimiser la catastrophe extrême qui se déroule en Afghanistan, ni les conditions horribles qui attendent le peuple afghan alors que le régime taliban étouffe tout espoir de liberté personnelle. Il ne s'agit pas non plus de ne pas reconnaître la menace légitime que l'Afghanistan redevienne une rampe de lancement pour des attaques terroristes contre l'Occident. Ne vous y trompez pas : le règne des talibans en Afghanistan sera horrible pour les Afghans, et menacera la paix ailleurs. Mais ne laissez pas les images dramatiques de combattants talibans enturbannés brandissant des AK-47 et conduisant des *Humvees* de fabrication américaine dans les rues de Kaboul vous distraire de la menace bien plus grande que l'Iran représente actuellement pour le monde.

La même idéologie génocidaire qui gouverne les talibans règne également en maître dans la République islamique d'Iran.

Oui, les talibans ont crié « Mort à l'Amérique » le 17 août, alors qu'ils prenaient Kaboul. Mais ce même chant est entendu après la prière du vendredi chaque semaine en Iran, sans parler de celui qui est prononcé à l'intérieur du parlement iranien à Téhéran. Oui, les talibans ont fourni un refuge au groupe Al-Qaïda d'Oussama Ben Laden alors qu'il planifiait les attaques terroristes du 11 septembre 2001. Mais ce sont également les mollahs de Téhéran qui ont collaboré avec Al-Qaïda pour permettre aux terroristes de traverser l'Iran en toute sécurité avant de commettre leurs attentats. En outre, au cours des cinq dernières années, lorsque la situation est devenue trop dangereuse pour Al-Qaïda en Afghanistan, tous les hauts responsables du groupe se sont installés en Iran. Aujourd'hui encore, les dirigeants d'Al-Qaïda se déplacent librement en Iran, agissant de concert avec le Corps des gardiens de la révolution islamique et sous sa direction.

En outre, alors que le monde se demande quelle menace Al-Qaïda peut représenter à l'avenir si elle resurgit en Afghanistan, les actions actuelles de l'Iran mettent le feu au Moyen-Orient.

Comme l'a écrit Jonathan Spyer dans le *Wall Street Journal* le 16 août, « La prise de pouvoir des talibans en Afghanistan, bien que rapide et spectaculaire, n'est ni le premier ni le seul défi lancé aux États-Unis et à leurs alliés dans la région et alentour. L'IRAN MET EN PLACE UNE AUTRE POUSSÉE, NON MOINS IMPORTANTE » (c'est nous qui soulignons).

M. Spyer a ensuite décrit en détail plusieurs exemples de pressions exercées par l'Iran sur l'Occident au cours des derniers mois : l'attaque non provoquée par un drone iranien sur le navire marchand *Mercedes Street* dans le golfe d'Oman, qui a tué un membre de l'équipage britannique et le capitaine roumain ; le lancement de 20 roquettes par le Hezbollah soutenu par l'Iran sur Israël (la première fois que cela se produit depuis la deuxième guerre du Liban il y a 15 ans) ; les 20 frappes par des milices soutenues par l'Iran sur des cibles américaines en Irak ; une offensive sous-estimée menée par l'Iran en Syrie, qui rapproche ses forces d'une attaque contre Israël et la Jordanie.

Pourtant, la presse traditionnelle ne parle pratiquement pas de cette poussée iranienne actuelle. Cela s'explique par le fait que le principal objectif de politique étrangère de l'administration Biden est de réorienter le Moyen-Orient en faveur du régime iranien. En fait, la couverture intégrale de l'Afghanistan servira sans aucun doute à protéger la montée en puissance de l'Iran et à détourner l'attention de sa course à l'arme nucléaire. Au début du mois d'août, le ministre israélien de la défense, Benny Gantz, a déclaré que l'Iran n'était plus qu'à dix semaines d'obtenir la bombe.

En fait, il est possible que la couverture massive de l'Afghanistan à l'heure actuelle conduise de nombreuses personnes à considérer à tort l'Iran comme une nation modérée. Il n'est pas exagéré d'imaginer un scénario dans un avenir très proche où l'administration Biden chercherait à s'associer à l'Iran pour contenir les talibans en Afghanistan. Si l'on va plus loin, est-il possible que l'administration Biden ait annoncé qu'elle quittait l'Afghanistan sans conditions préalables, sachant pertinemment que les talibans prendraient immédiatement le pouvoir, ce qui l'inciterait à collaborer avec les Iraniens ?

Si cela vous semble familier, c'est parce que la même chose s'est produite à l'intérieur de l'Irak à la fin de l'administration Obama. En 2011, le président de l'époque, Barack Obama, a exigé que les forces américaines quittent l'Irak contre l'avis de tous les principaux commandants militaires. Cela a conduit à la résurgence des terroristes sous la forme de l'État islamique. La barbarie sadique de l'État islamique a choqué le monde, ce qui a ensuite justifié le recours aux milices chiites soutenues par l'Iran en Irak pour combattre aux côtés des États-Unis afin de vaincre l'État islamique.

À l'époque, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a qualifié l'État islamique de distraction du véritable danger au Moyen-Orient : l'Iran. Dans « [La plus grande défaite de l'Amérique—la victoire de l'Iran](#) », M. Flurry expliquait comment les États-Unis ont été attirés pour combattre aux côtés de l'Iran, ce qui n'a fait que donner à l'Iran le pouvoir de prendre le contrôle de l'Irak après la chute de l'État islamique.

S'il est peu probable que l'Iran souhaite s'emparer de l'Afghanistan comme il l'a fait pour l'Irak, il est tout de même fort probable que la prise de contrôle par les talibans serve de diversion, détournant l'attention de la poussée de l'Iran de contrôler le Moyen-Orient.

Le fait est qu'à l'heure actuelle, l'Iran représente une menace plus imminente et plus puissante pour le monde que les talibans ne pourront jamais le faire.

Plutôt que de s'interroger sur la menace que le régime taliban pourrait faire peser sur le monde dans les années à venir, la volonté actuelle de l'Iran de contrôler le Moyen-Orient et sa quête d'armes nucléaires pour satisfaire ses ambitions génocidaires radicales exigent que nous ne détournions pas nos yeux de l'Iran.

Plus important encore, LA PROPHÉTIE BIBLIQUE EXIGE QUE NOTRE ATTENTION RESTE SUR L'IRAN Sans aucun doute, l'Iran sortira beaucoup plus fort de la prise de contrôle de l'Afghanistan par les talibans.

C'est ce que M. Flurry a écrit à propos de l'État islamique, mais cela pourrait s'appliquer dès maintenant à l'Afghanistan : « La barbarie choquante de l'État islamique a beaucoup retenu l'attention du monde ces dernières années. Dans un sens, c'était compréhensible. Mais si les gens avaient vu ces événements dans le contexte de la prophétie biblique, ils auraient pu voir qu'un danger encore plus grand était négligé. » Et ce danger est la montée de l'Iran !

L'État islamique était une distraction en 2014. La reprise de l'Afghanistan par les talibans sera-t-elle une distraction en 2021 ?

Si la défaite de l'Amérique en Afghanistan est en soi un accomplissement important de la prophétie, nous ne pouvons pas laisser la prise de pouvoir des talibans nous faire oublier le danger plus important que représente l'Iran.

Pour considérer cela, ainsi que les prophéties bibliques qui soutiennent nos prévisions liées à l'Iran, je vous suggère de lire l'article de 2018 de M. Flurry [«La plus grande défaite de l'Amérique—la victoire de l'Iran»](#).

Comme nous avons écrit au début de la guerre d'Afghanistan, la tête iranienne du serpent terroriste sortirait de l'invasion américaine « intacte, et plus forte que jamais ».

À la suite du retrait américain d'Afghanistan, ne vous laissez pas distraire du véritable danger au Moyen-Orient. Continuez à observer l'Iran qui se renforce. C'est la politique étrangère agressive de l'Iran que la Bible prophétise sera le catalyseur des événements majeurs de la fin des temps.



**Téléchargez, ou
commandez votre
copie gratuite de**

Le roi du sud

maintenant en cliquant i